



TCR-Männer 50 folgen den 60ern

In die Oberliga haben es die Herren 50 des TC Rottenburg geschafft. Im letzten Saisonspiel siegten sie beim Tabellenzweiten VfL Munderkingen mit 6:0 und machten damit den Meistertitel in der Verbandsstaffel perfekt. Die Rottenburger blieben an allen fünf Spieltagen ungeschlagen und verloren nur 4 von 30 Einzel- und Doppel-Begegnungen. Gerd König und Roland Merk gewannen alle ihre Spiele mit der makellosen Bilanz von 9:0 und 10:0. Auf dem Bild das Rottenburger Meisterteam mit (von links): Markus Gärtner, Mannschaftsführer Gerd König, Stefan Rosenfeld und Roland Merk. Mit den im Vorjahr aufgestiegenen Herren 60 spielen nun zwei Teams des TCR in der Oberliga. ST / Privatbild